

## A la comunidad universitaria

Una vez analizadas las distintas posibilidades de ajuste del calendario escolar, planteamos lo siguiente:

Si las clases se retoman a partir del próximo lunes 17 de mayo de 2021, sólo restarían seis semanas efectivas de clase para poder iniciar el semestre 2022-1 el día 16 de agosto del presente año.

Expresamos nuestra preocupación por la situación académica de la comunidad, por la posible afectación de los semestres 2021-2 y 2022-1 y la inminente incorporación de los alumnos de nuevo ingreso.

ATENTAMENTE "POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"

H. Consejo Técnico

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, a 14 de mayo de 2021